

800 Euro für den Schulgarten

Beim Bramscher Zukunftsforum Spenden gesammelt



Schulleiterin Dorte Hierse und Beratungslehrer Jens Meyer (von links) nahmen den symbolischen Scheck von Bürgermeister Heiner Pahlmann, Frank Rauschenbach, Vorstandsmitglied der Volksbank Bramgau-Wittlage eG, und Wirtschaftsförderer Klaus Sandhaus entgegen. Foto: Stadt Bramsche/Ines Asselmeyer

Bramsche Eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 800 Euro kommt dem Projekt Schulgarten der Hauptschule Bramsche zugute. Das Geld stammt laut Pressemitteilung der Stadt aus Spenden, die beim Bramscher Zukunftsforum gesammelt und von der Volksbank Bramgau-Wittlage aufgestockt wurden.

„Die Spendengelder sollen in Bramsche bleiben und hier bewusst eingesetzt werden, um vor Ort zu unterstützen. Das Projekt Schulgarten der Hauptschule sensibilisiert die Schülerinnen und Schüler für die Themen Ökologie und Umweltbewusstsein. Hier ist das Geld gut aufgehoben“, sagt Klaus Sandhaus, der als städtischer Wirtschaftsförderer Hauptorganisator des Bramscher Zukunftsforums ist.

Für die Teilnahme am Zukunftsforum wird traditionell kein Eintrittsgeld erhoben. Stattdessen bitten die Organisatoren – die Stadt Bramsche und die Volksbank Bramgau-Wittlage – um eine Spende.

Das Geld soll nun in weitere Projektideen für den circa 5000 Quadratmeter großen Schulgarten fließen. Auf der Wunschliste stehen unter anderem die Bohrung eines Brunnens, der Bau eines Storchennestes, die Renovierung der Gartenhütte, die Entstehung eines „grünen Klassenzimmers“ und die Anpflanzung weiterer Obstbäume.